

Viele ältere Hunde im Mammutterheim

# Ideale Begleiter für Senioren

Von Peter Schniederjürgen

**TÖNNISHÄUSCHEN.** Am Freitag kam die Weihnachtsfrau in Gestalt von Tierärztin Dr. Tanja Pollmüller ins Mammutterheim in Tönnishäuschen. Zwar hatte sie keinen Geschenkesack dabei, dafür aber ein mit 1500 Euro prall gefülltes Briefkuvert. „Das ist für uns eine große Hilfe“, bedankte sich Christiane Schäfer, Vorsitzende des Ahlener Tierschutzvereins, der auch das Tierheim betreibt.

„Unsere Praxis ist über das berufliche hinaus sehr am allgemeinen Tierwohl interessiert“, erklärte die Veterinärin. Sie hat mit ihrem Team bereits zahlreiche Aktionen initiiert. So kam auch das Tierheim schon öfter in den Genuss von Spenden der Praxis. Dazu hat Tanja Pollmüller einen Podcast ins Leben gerufen, der sich an Tierfreunde richtet. „Doc Pollys Tiersprechstunde“ begleitet Halter von der Anschaffung bis ins hohe Alter der Tiere.

Beim Gespräch mit Christiane Schäfer stand vor allem das Thema der Tier-Senioren im Mittelpunkt. „Wir haben zurzeit sehr viele alte



Christiane Schäfer (l.) freut sich über eine Spende in Höhe von 1500 Euro der Tierarztpraxis von Dr. Tanja Pollmüller.

Foto: Peter Schniederjürgen

Hunde“, sagt Christiane Schäfer. Die beiden Frauen waren sich einig, dass diese Hunde für Senioren hervorragend geeignet seien. Denn wie viele ältere Menschen haben es auch betagte Hunde gern etwas ruhiger und

gemüthlicher. „Damit stimmt der Bewegungsdrang beider Senioren gut überein“, hebt die Tierärztin hervor. Dazu sind gerade Hunde ein hervorragender Begleiter für einsamkeitsgefährdete Senioren, die allein leben. Man

sorgt sich eben umeinander. „Wir helfen hier gern mit Beratung bei der Vermittlung und Haltung der Hunde“, lädt Christiane Schäfer zum Besuch im Tierheim ein.

| [www.tierarzt-pollmueller.de/podcast](http://www.tierarzt-pollmueller.de/podcast)